

Grupo Covadonga



Equipo senior de baloncesto del Grupo Covadonga. | RACC

El baloncesto busca el título en categoría senior

El Grupo Covadonga tendrá como rivales al Mieres, la Atlético Avilesina e Il Padrino Codema

J. J.
GIJÓN

El equipo senior de baloncesto del Grupo Covadonga disputa este fin de semana la final a cuatro en la que está en juego el título regional y la clasificación para la fase de ascenso a la Liga EBA. Además del Grupo Covadonga se han clasificado el Club Baloncesto Mieres, los también gijoneses de Il Padrino Codema y la Atlético Avilesina.

La primera semifinal será mañana sábado a las 18 horas y enfrentará al Grupo Covadonga y el Mieres

y a su término jugarán los colegiales del Codema con los avilesinos. Los ganadores jugarán el domingo la final, programada para las 19 horas y previamente los perdedores de las semifinales disputarán a las 17 horas el partido por el tercer y cuarto puesto.

El equipo grupista está formado por: Alejandro Valle, David del Busto, Albano Fernández, Anselmo Sánchez, Javier González, Alejandro Rubiera, Pablo Díaz, Ricardo Megido, Armando Álvarez, Jorge Escapa, Fernando Menéndez, Antonio Añeba, Samuel Pocero, Pablo

Bretón y Miguel Añeba, todos ellos a las órdenes de Emilio Pérez Cuevas y Miguel Ángel Pérez Martínez.

El Grupo es el organizador de la final a cuatro tras quedar en primera posición en la liga regular con 16 victorias y cuatro derrotas, el mismo balance que la Atlético Avilesina pero con mejor basket-average. En cuartos de final los grupistas eliminaron al Zumosol Sanfer al que superaron en los dos encuentros.

El ganador de esta categoría jugará de manera inmediata por el ascenso a la Liga EBA.



Equipo femenino de natación. | RACC

Las nadadoras grupistas brillan en la Copa

Las gijonesas lograron contra pronóstico mantenerse en Segunda

J. J.
GIJÓN

La natación femenina del Grupo Covadonga dio una alegría ya que contra todo pronóstico ha logrado la permanencia en la Segunda división de la Copa de España disputada recientemente en Palma de Mallorca. El equipo grupista partía con la séptima puntuación de entre los participantes a un solo puesto de la permanencia ya que sólo mantienen esta categoría los 8 primeros.

Las gijonesas comenzaron bien la competición ya que subieron dos puestos tras la disputa de las dos primeras jornadas, pero los perdieron en la tercera por lo que afrontaban la cuarta y última en

riesgo de descenso. Sin embargo en esta última jornada las nadadoras ofrecieron otra vez su mejor versión y volvieron a situarse quintas, posición con la que concluyeron la Copa de España. No fue fácil ya que todo se decidió en la última de las pruebas, el relevo 4x100 estilos en el que el Grupo entró por delante de sus dos principales rivales, Toledo y Getxo en una clasificación que al final estuvo muy apretada porque las grupistas sólo sumaron un punto más que las toledanas y 5 que las vascas.

En la Copa de España de Segunda división participó el UCAM Murcia con sus dos estrellas Mireia Belmonte y Melanie Costa.

Tenis

Marina Vigil gana el Regional cadete

La tenista del Grupo Covadonga Marina Vigil se ha proclamado campeona de Asturias de la categoría cadete al imponerse en la final a Lucía Natan por un doble 6-3, repitiendo la final junior disputada la semana pasada. Con esta victoria, Marina logra su segundo título regional de la temporada demostrando su buen nivel y su excelente estado de forma. En categoría masculina, Gonzalo Moyano cedió en la final ante Pelayo Antuña por 6-4 y 6-4.

Golf

El Grupo organiza su III Trofeo en el club de Castiello

El Grupo Covadonga organiza el próximo día 24 de mayo la tercera edición de su trofeo de golf, competición que tendrá lugar en el club de Castiello. Se disputará por el sistema de stableford individual y habrá dos categorías.

Kárate

Varios grupistas asisten al examen de grados

Varios componentes de la sección de karate del Grupo afrontarán el sábado día 9 a partir de las 9.00 Horas, los exámenes de grados previstos por la Federación Española de Karate que se celebrarán en el Polideportivo Corredoria Arena (Oviedo). Serán Roberto González y Lucía Carcedo (2º dan), Miguel Díaz, Guillermo González e Ilenia Pérez (1 dan) y Pablo Miguel González y Lucía Díez (cinturón negro infantil). El examen está organizado por la Federación Asturiana de Karate, bajo la dirección del responsable de la sección de karate del Grupo Covadonga Agustín Felipe González en la que también actuará en calidad de juez del tribunal, el técnico de la sección Gloria Rodríguez Fernández. El examen constará de varios apartados que van desde una exposición técnica hasta la realización de katas a combates.



Laura Lobo, en el podio. | RACC

Gimnasia

Laura Lobo logra una medalla de plata y una de bronce en el "Ciudad de Amaya"

Los días 1 y 2 de Mayo se celebró en las instalaciones de la Ciudad Deportiva de Amaya (Pamplona), el XXII Trofeo de Gimnasia Artística Femenina "Ciudad de Amaya" donde compitieron varias gimnastas del Grupo Covadonga correspondientes a los niveles 2 y 3, destacando la actuación de

Laura Lobo que obtuvo medalla de plata en paralelas y bronce en suelo, quedando en cuarta posición en la clasificación general. Compitieron también en Nivel 2, Carolina Martín y Claudia Sampetro, y en Nivel 3 Carmen Carrasco, Vega Álvarez y Alba Lafuente.

La Marcha a Covadonga será los días 13 y 14 de junio

El Grupo Covadonga abrió el plazo de inscripciones para la XXIII Marcha a Covadonga, tradicional actividad que organiza el club gijonés y que en esta ocasión tendrá lugar los días 13 y 14 del próximo mes de junio. Habrá varias modalidades de participación. Los que quieran hacer el recorrido completo saldrán a las cinco y media de la mañana del día 13 del propio club y el coste de la marcha será de 89 euros para los socios y de 100 para los no socios. En ambos casos incluye alojamiento en habitación doble y desayuno en Cangas de Onís, la comida del domingo, una camiseta conmemorativa de la marcha y el autocar de vuelta. La otra modalidad es hacer solamente el tramo entre Cangas de Onís y el Santuario de Covadonga con salida del Grupo el domingo a las 8.30 en autocar con un coste de 55 euros incluyendo la comida del domingo.